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El Ministerio de Agricultura informa que casi el 70% de las 
cepas de vid para la plantación en Rusia son importadas 

La participación de las cepas de vid importadas que utilizan los vitivinicultores 
rusos llega al 60-70%, y se requerirán varios años para sustituirlas por las cepas 
nacionales, declaró la viceministra de Agricultura Oxana Lut en el marco del 
festival WineFest que se celebró en Rusia.    
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La sustitución de las importaciones de material de 

plantación es una de las tareas que debe resolver la 

Ley de Vitivinicultura de la Federación de Rusia, que 

entró en vigor este año.  

A la hora de interpretar la ley, los vitivinicultores tienen 

dudas sobre qué material de plantación pueden utilizar 

y en qué caso recibirán medidas de apoyo para la 

creación de nuevos viñedos.  

“Entendemos esta norma de tal manera que ahora es 

posible apoyar dichas importaciones, pero tarde o 

temprano dejaremos de hacerlo. El Ministerio de 

Agricultura, por supuesto, aboga por que se reduzca la 

proporción de material importado. Pero sin él, en la 

actualidad, ninguna industria es posible. A finales del 

año pasado, la participación de cepas de vid 

importadas en Rusia ha sido entre el 60 y el 70%”, dijo 

la viceministra. Ella indicó que en el 2019, en Rusia se 

crearon cerca de siete mil hectáreas de nuevos 

viñedos. 

"Tenemos el objetivo común de aumentar la base de 

materia prima para la vitivinicultura nacional, es decir, 

ampliar el área de viñedos en nuestro país. Si hoy 

pudiéramos alcanzarlo exclusivamente gracias al 

material de plantación nacional, valdría la pena 

estimular de alguna manera la adquisición de cepas 

nacionales y, a su vez, privar del apoyo estatal a los 

importadores del material de plantación", agregó el 

diputado de la Duma Estatal Konstantin Bakharev. 

Con el objeto de aumentar la producción de cepas de 

vid para la plantación en Rusia, el Ministerio de 

Agricultura introduce medidas de apoyo a los viveros.   

Según la viceministra, en 2018, se introdujo, como 

medida de apoyo, los subsidios de los gastos de 

instalación de los viveros y, en este año, ya hay viveros, 

cuya instalación estará sujeta a subsidios. 

El director del Instituto Nacional de Vitivinicultura 

“Magarach”, Vladimir Lijovskiy, señaló que ellos 

esperan obtener un nuevo Centro de Investigación 

Científica que se edificará en los próximos tres años. Ya 

tienen un laboratorio que cultiva cepas de categorías 

“original” y “élite”. Han hecho los injertos este año, han 

seleccionado las mejores cepas de variedades 

europeas cultivadas en el instituto “Magarach”, han 

llevado a cabo los análisis para determinar la ausencia 

de virus. El año que viene tienen previsto sacar cin- 

cuenta mil cepas de vid para asentar un vivero matriz. 

Los participantes del debate señalaron que no podrían 

pasar rápidamente del material de plantación 

importado al material ruso. Ahora, es imposible 

cambiar a material de siembra nacional en un año; 

nadie hará eso.  

Los vitivinicultores señalaron que sería conveniente 

que el Ministerio de Agricultura advierta a la industria 

sobre los cambios en las condiciones del apoyo estatal 

con la antelación de unos años, y pidieron que la 

norma sobre la denegación del apoyo estatal para 

viñedos con material de plantación importado se 

introduzca dentro de cinco años, como mínimo.   
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